

Movimiento social Tupac Amaru denunciará penalmente al presidente argentino



La Habana, 2 may (RHC)El movimiento social Túpac Amaru denunciará este lunes penalmente al presidente de Argentina, Mauricio Macri, quien en marzo pasado acusó a ese grupo de ser una organización paramilitar, con el fin de desacreditarla públicamente y darle un corte antidemocrático.

En un comunicado los integrantes del grupo precisan que acusarán también al exintegrante de esa agrupación y legisladora, Mabel Balconte, y al gobernador del Estado de Jujuy, Gerardo Morales, quien por presuntas órdenes del primer mandatario realizó coacciones agravadas contra la diputada para que declare en contra de la activista social Milagro Sala y otros dirigentes.

Recientemente, Mabel Balconte, atribuyó ante los medios de comunicación supuestos delitos al coordinador nacional de la Túpac Amaru, Alejandro Garfagnini con el pretexto de que el líder social transportaba valijas de dinero a Olivos.



Radio Habana Cuba